

Beschaffungskonferenz

21. Runde

[02.05.2019] Vom 19. bis 20. September 2019 findet in Berlin die 21. Beschaffungskonferenz statt. 200 Einkäufer aus Kommunen, Bund und Ländern werden erwartet.

In die 21. Runde geht dieses Jahr die Beschaffungskonferenz, das Original aller Vergabetage, wie der Veranstalter, die Wegweiser Unternehmensgruppe, sie nennt. Am 19. und 20. September 2019 werden etwa 200 Einkäufer aus Kommunen, Bund und Ländern in Berlin die Zukunft der Beschaffung diskutieren. Auf der zentralen Plattform und Weiterbildungsveranstaltung rund um die Themen Vergaberecht, Prozessoptimierung in Einkauf und Logistik sowie E-Procurement sollen die Teilnehmer die Möglichkeit erhalten, ihre Expertise zu teilen, mit Vergabestellen in Kontakt zu treten und ihre Lösungen vorzustellen. Vorgesehen sind unterschiedliche Fachforen, Workshops und Lightning Talks. Zudem tauche die Beschaffungskonferenz in 360°-Fachforen vertiefend in konkrete Fragen der Digitalisierung und IT-Beschaffung sowie der Vergabe im Sicherheitsbereich ein. Begleitet wird die Beschaffungskonferenz von einer Fachausstellung.

(ve)

Stichwörter: Messen | Kongresse, E-Procurement, Beschaffungskonferenz 2019, wegweiser